

## 5 Blessures et arbre généalogique.

je mettrais les 5 blessures avec l'enquête sur l'arbre Généalogique.

Au début, faire un arbre me prenait 1h00, et voir les mariages, les prénoms..etc.. je ne fais plus, c'était un peu trop cérébral pour moi.

Maintenant, en faisant l'arbre je sens les blessures, elles sont évidentes

- « ma gd mère, parce que sa sœur était malade quand elle était petite, on la mise ou en couveuse, ou chez sa gd mère... »

ET là tu te dis : Qu'est-ce qui se passe. Souvent l'émotion est cachée, elle est derrière les gardiens, et si toi tu es en contact avec le vivant, tu es touché par l'émotion dans l'histoire de la grand mere, tu vas vite sentir « wuahou, blessure d'abandon » et la personne te parle, dans sa vie d'aujourd'hui de blessure d'abandon.

**Aller au plus droit, voir la demande, voir la blessure, et je cherche juste la résonnance dans l'arbre.**

ET une règle super simple, de psychologie de base, je cherche la répétitions. Je suis la traque du jaguar, c'est l'énergie jaguar tout ce qu'on fait, qui cherche à attraper, et dans cette traque du jaguar je cherche la répétition. « mon mari ne m'écoute jamais » « est-ce que ton père, lui, t'écoutait ? ». je cherche qui remplace qui. Dans le temps et l'espace, quel train en cache un autre.

C'est une théorie et une croyance : la plupart de nos réflexes viennent de l'enfance, soit c'est q.q.chose dans mon enfance, soit d'une autre enfance ( une mémoire de mon père, ma mère, mon gd -père... qui vient de plus haut dans l'arbre)

(« ça c'est plus fort que moi, chaque fois qu'il me dit, je... » tout ce qui est plus fort de nous, vient de l'enfance)

Si on simplifie l'arbre généalogique, on demande des nouvelles de papa, maman, frères, sœurs, grands parents.. C'est assez vite fait, et notre flair va nous faire prendre tout ce qui résonne avec l'histoire de la personne.

### **Ce qui est physiologique ou pathologique en transgénérationnel:**

Qu'est-ce qui est louche et pathologique : c'est de ne pas avoir **sa** place,

- **Places verticales :**
- être **parentisé, si j'ai une mission pour mes parents, ( ma mère a fait un enfant, car elle n'a pas été aimée par sa mère... )c'est pas ma place. Car ceux qui doivent faire pour nous, c'est le parent vers l'enfant, et pas le contraire !** chaque fois que dans un arbre je vois que ce n'est pas respecté, il y a des problèmes de fantômes, de missions, ... il y a des pb. « l'eau coule du parent vers l'enfant » s'il y a q.q.chose à donner, c'est du parent vers l'enfant. B.Hellinger parle en terme de dettes. L'enfant est en dette du parent. L'enfant ne pourra jamais rembourser au parent ce que le parent lui donne. S'il demande de pouvoir rembourser ce n'est pas normal. Des heures de soins, des heures de sa vie, c'est inremboursable dans ce sens... c'est comme ça, c'est normal...

- la dette aide à comprendre, si je suis en dette, je suis en fidélité, donc je suis mal. Or cette dette-là il devrait la rembourser ailleurs, à la vie, aux enfants, au monde. Si le parent donne et que l'enfant rembourse au parent, c'est en vase clôt, ça pourrait. Si l'enfant se sent en dette au parent, c'est naturel, c'est la vie, et que cette dette, il ne peut pas la rendre aux parents ce que donne le parent c'est q.q. chose qu'il a reçu et qu'il n'a jamais remboursé. Pour rembourser vraiment il faudrait avoir ses parents bébés, et ça c'est pas possible. Avec cette dette de gratitude, il peut y avoir plaisir à donner à l'univers, en donnant au monde, sans retour, à mon tour. **C'est juste l'histoire de la transmission, ça c'est naturel. Il y a une place, pas deux. On m'a transmis la vie, je ne leur ai pas transmis la vie. ça c'est important !!**
- 
- **Places horizontales:**
- les couples, les fausses couches, les avortements. Si je suis l'ainé et qu'avant moi il y a eu un avortement, je ne suis pas l'ainé, l'ainé est mort.
- Places physiologiques. L'inconscient ne sait pas compter plus loin qu'à 3, il y a celui qui est devant, derrière. L'inconscient ne compte pas. Tu es celui de devant, au milieu ou derrière. Arrive le 4<sup>ème</sup> c'est à nouveau celui qui est devant. C'est un des rares truc qui continue à être tellement flagrant que je continue à utiliser. Le premier qui sort on l'appelle l'ainé. Si le premier est mort, je suis le 4<sup>ème</sup> je suis peut-être plus facilement habité par lui qu'un autre de la fratrie. Souvent il y a des pistes assez énormes de ce côté là. Ensuite il y a les enfants illégitimes hors du couple. Donc tu es obligé de faire l'ordre par rapport à la mère et l'ordre par rapport au père. Et pareil tu remontes aussi, parce que q.q. part, la place va influencer le parent. Si moi je suis 3<sup>ème</sup> et que mon père est 3<sup>ème</sup>, j'ai intérêt de voir ce qu'il a vécu comme 3<sup>ème</sup> pour corriger des choses. EX : je suis le père, enfant j'ai été le 2<sup>ème</sup>, mon aîné, était jaloux et envahissant, j'en ai souffert enfant. Adulte je fais un 2<sup>ème</sup> enfant et je me dis « faut surtout pas que le 1<sup>er</sup> embête le 2<sup>ème</sup> » chaque fois que le 1<sup>er</sup> embête le 2<sup>ème</sup>, je vais être là en protecteur du 2<sup>ème</sup>, et mon premier va recevoir comme information « mon papa préfère le 2<sup>ème</sup> » alors que c'est juste mon histoire que je cherche à corriger.
- . Si vous avez l'histoire dans les places chez le père, vous comprenez ce qui se passe les places chez les enfants. Or souvent on veut inverser, on veut corriger. Donc on dit que ça saute une génération... ça ne se voit pas... mais c'est l'autre face de la même pièce.
- Si on veut faire un bon travail en psychogénéalogie c'est de redonner une bonne place à toutes les personnes : « je suis l'ainé, tu es ... « C'est la reconnaissance ! Chaque fois qu'il n'y a pas une bonne place, ça fait des pb de reconnaissance et ça fait des fantômes. C'est qq.un qui a été éjecté ! Dès qu'il y a éjecté, il y a un fantôme.
- En RER, par ex. « mon pb, c'est une boule que j'ai dans le ventre » faites attention à ne pas éjecter tout de suite la boule., Nous comme thérapeute, on

est là pour **réunir** « si vous proposez d'éjecter, il y a une règle, plus je rejette fort, plus ça me revient fort dans les dents, des générations plus tard » ... le fantôme c'est q.q.un qui a été rejeté fort, il revient fort des générations plus tard. « arrière gd mère prostituée » qui a été rejetée, souffert du rejet, de la douleur. « une gd mère qui a perdu un fils à la guerre, on ne parle plus de ce garçon » c'est un fantôme... Dans le rejet, je cherche pas toujours un méchant qui rejette, c'est aussi la réaction à trop de souffrance, et quand on juge aussi « trop de souffrance c'est aussi assumer la prostituée dans la famille » et le fantôme revient parce qu'il a besoin de sa place. Par ex : l'enfant de la grand mère est morte, un autre enfant va mourir. Mais on peut arrêter ces loyautés là. Si tu fais rien que rejeter et que tu fais rien d'autre c'est comme un boomerang qui est là. On est éduqué à rejeter ce qui embête, or énergétiquement chaque fois que je rejette, je nourris. Chaque fois que je repousse je donne de l'énergie. Donc on apprend à lancer le boomerang, et ça revient dans les dents. ... et ça revient en « partie de soi ».

- 
- C'est pas du masochisme les répétitions transgénérationnelles : c'est un principe de guérison. Le fantôme tente de guérir à travers toi. IL va tenter de remettre les mêmes paramètres, en espérant qu'il y ait assez d'amour, de conscience pour que cela puisse être guéri. Ces souffrances qui demandent à être guéries. « ma mère m'a pas reconnu comme homme, je cherche une femme, qui ne me reconnaît pas comme un homme, je cherche que cette fois il y aura assez d'amour pour retraverser ça, comme la vie qui cherche à se guérir ». Des fois dans RER, il y a des endroits dans le corps où q.q.chose lâche, ça peut être le fantôme, il y a q.q.chose de très matériel.

### **La place : les ex.**

- L'ex qui n'a pas sa place, est toxique. Il arrive que les ex n'aient pas de place. Ex : une femme est amoureuse éperdument d'un amour impossible, et elle se marie peu de temps avec q.q.un d'autre, le deuil du premier n'a pas été fait, et c'est typiquement un fantôme que très souvent un des enfant va habiter. Attention à l'ex qui est « éliminé », pas de place dans l'histoire et qui risque d'avoir une incidence dans l'histoire de l'autre, comme un fantôme. Je rejette les comportements de x ou y, mon ex, la fille va avoir les comportements de x ou y....

Que chacun soit à sa place, dans son bout d'histoire...

Ex : si un ex n'est pas reconnu, il y a des enfants, très certainement le transfert se fait sur les enfants.

Amour impossible, c'est la projection la plus forte sur l'enfant, surtout pour la mère plus que pour le père, si c'est très fort, on peut toucher q.q.chose qui lui ressemble au niveau d'un enfant. C'est une des projections les plus puissantes au niveau de l'Oedipe Quand j'ai pas pu le vivre là, et que j'en ai la trace et que je peux vivre ça avec un enfant, vous pensez bien que ça se transfert.

L'enfant parfait c'est ça, le petit Jésus.

Pour la guerre il faut être deux pour faire la paix il faut être un